

Montigné : un minibus pour le vide-greniers

Une navette est mise en place pour faciliter l'accès au centre-bourg. Près de 10 000 visiteurs sont attendus lundi 1^{er} mai.



tira de l'aire de covoiturage près du rond-point de la route de Saint-Nazaire », (dessert Entrammes/L'Huisserie NDLR). Les rotations auront lieu « de 10 h 30 à 12 h 30 et de 14 h 30 à 17 h », poursuit le président.

En parallèle à cette expérimentation, Xavier Bertron confirme que d'autres solutions sont envisagées pour faciliter, à l'avenir, le stationnement des automobilistes. Comme celle d'aménager des places temporaires dans des parcelles agricoles. Seulement, il n'est pas simple de conjuguer ce besoin avec les contraintes des exploitants. « **On cherche les espaces mais cela reste difficile** », confirme le président.

Les inscriptions au vide-greniers sont closes depuis le 13 avril, soit une semaine avant la date de clôture initiale. Signe d'un nouveau succès annoncé pour le grand déballage montignéen qui accueille cette année 700 exposants.

Stéphanie LECLERCQ.

L'événement

Il est considéré comme le plus grand du département. Le vide-greniers de Montigné-le-Brillant attire chaque année environ 10 000 visiteurs. De quoi poser des difficultés de circulation à l'entrée de la petite commune de 1 200 âmes située à une douzaine de kilomètres au sud de Laval.

Pour répondre en partie à cette affluence majeure, les organisateurs ont eu l'idée de « **mettre en place une navette** » afin de limiter « **les problématiques de stationnement** », précise Xavier Bertron, président de l'association sports loisirs Montigné (ASLM) en charge de l'événement annuel. En fait « **un minibus qui par-**

Lundi 1^{er} mai, installation possible dès 6 h 30. Ouverture au public de 8 h 30 à 17 h. Aide au déchargement pour les exposants. Itinéraire fléché. Restauration sur place.

Montigné-le-Brillant

Ouest France 29/4/17

Ouest France 27 avril 2017

10 000 visiteurs attendus pour le vide-greniers, lundi



10 000 visiteurs et 700 exposants sont attendus lundi 1^{er} mai.

C'est maintenant une tradition. Nombreux sont les exposants et les chalandis qui ont coché le 1^{er} mai sur leur agenda, date du plus grand vide-greniers du département. « **Ce dernier affiche complet, le site est plein avec 700 emplacements réservés, tout le centre de la commune va être occupé**, explique Xavier Bertron, président de l'association sports et loisirs de Montigné (ASLM), organisatrice de l'événement. **L'organisation est très bien rodée et mobilise des bénévoles des sept sections de l'ASLM, où chacun se répartit**

un rôle : secrétariat, accueil, restauration, buvette, etc. Nous procédons à ce jour aux réglages des derniers détails. Nous favorisons le commerce local, restauration et boissons seront présentes avec les commerces de bouche locaux ouverts dès potron-minet », ajoute le président.

Lundi 1^{er} mai, de 8 h 30 à 17 h, vide-greniers. Exposants accueillis dès 7 h. Entrée et parkings gratuits, navette de liaison entre les parkings et le centre bourg, itinéraire fléché.

OF 21 Avril 2017

Montigné-le-Brillant

Le vide-greniers du 1^{er} mai affiche déjà complet



Le vide-greniers de la commune connaît une forte affluence chaque année.

Lundi 1^{er} mai se tiendra la 15^e édition du vide-greniers dans la commune. Chaque année, entre 12 000 et 14 000 visiteurs recherchent la bonne affaire parmi les 700 exposants. « **Le vide-greniers de Montigné affiche complet**, souligne Xavier Bertron, président de l'Association sports loisirs Montigné (ASLM), organisatrice

de l'événement. **Le succès auprès des exposants est intact et au-delà de nos espérances, puisque nous prenions des réservations jusqu'au jeudi 20 avril. Cette année, une semaine avant, dès jeudi 13 avril, nous n'avions plus de places disponibles. Les 700 emplacements sont tous réservés.** »

Montigné-le-Brillant Le plus grand vide-greniers de la Mayenne revient

A partir de 8 h 30, lundi 1^{er} mai, les rues du village sont piétonnières et livrées aux badauds, chineuses et chineurs de tout poil.

Le rendez-vous



Xavier Bertron regarde le plan où toutes les cases sont remplies.

Xavier Bertron, qui préside l'Association sports et loisirs (ASLM), organisatrice de l'événement, est parfaitement serein : « Le vide-greniers s'est fait au fil des ans une réputation qui garantit l'affluence. L'offre et la demande des occasions en tout genre se sont rencontrées depuis quinze ans, et il n'y a plus que les conditions atmosphériques qui peuvent quelquefois influencer sur une fréquentation qui atteint au moins 10 000

personnes maintenant, même s'il est difficile d'évaluer un public qui va et vient en libre accès. »

Car le vide-greniers de Montigné, sans doute le premier du département, c'est un envahissement de 700 exposants, de chalandes et de curieux dans un centre-bourg qui s'y prête, car un peu décentré par rapport à de grands axes de circulation. Il faut stationner où l'on peut mais, cette année, une navette sera mise en place à partir du rond-point de la route de Laval-Cossé.

Places prisées dès le mois de janvier

C'est l'ASLM qui assure depuis le départ l'organisation du vide-greniers. Dès janvier, les réservations sont prises par des exposants venus de tout l'Ouest. La permanence téléphonique était encore sollicitée ces jours-ci mais il a fallu clore, faute de pouvoir élargir les rues de la petite cité.

Une soixantaine de bénévoles sont sollicités. Le marquage au sol, l'encadrement des secteurs pour placer les gens, la restauration assurée par une friterie associative et le restaurant local du Pétoulet, le café et Ouest-France offerts aux exposants, mobili-



Cette année, il y aura 700 exposants au plus grand vide-greniers de la Mayenne.

sent toutes ces énergies.

Le président est discret sur le chiffre d'affaires de la manifestation. L'ALSM est une structure qui fédère depuis trente ans les associations de la commune, du foot... au patchwork !

Alors, que ce soit pour décorer son intérieur, agrémenter les extérieurs, dénicher l'objet rare ou celui que l'on

détournera de son emploi d'origine... Cette nouvelle édition, la 15^e, promet toujours plus de visiteurs.

Lundi 1^{er} mai, de 8 h 30 à 17 h 30, grand vide-greniers. 700 exposants. Entrée et parking gratuits, navette de liaison entre les parkings et le centre de la commune, itinéraire fléché.

Vide-greniers lundi 1^{er} mai

■ Lundi 1^{er} mai, les rues de la commune seront entièrement dédiées aux piétons, pour laisser la place au plus grand vide-greniers de la Mayenne, à ses exposants et aux badauds. Chineuses et chineurs pourront déambuler dès 8h30 et ce jusqu'à 17h. « Le succès auprès des exposants est intact et au-delà de nos espérances puisque les 700 emplacements sont tous réservés », indique Xavier Bertron, président de l'ASLM. Vous aurez aussi la possibilité de vous restaurer sur place. Pratique - ouverture au public à partir de 8h30 jusqu'à 17h. Entrée et parking gratuits.



Les chineurs sont attendus en nombre dans la commune.

MONTIGNÉ-LE-BRILLANT



Vide-greniers. Pour sa 15^e édition, le vide-greniers a attiré de nombreux chalands et badauds. « Entre 7 000 et 8 000 selon nos estimations. L'averse de l'après-midi a quelque peu freiné les ardeurs d'une fréquentation qui s'annonçait très prometteuse », rapportent les organisateurs. Les rues du centre-bourg entièrement piétonnes ont permis aux 700 exposants et aux chineurs de donner une deuxième vie aux objets. Malgré une météo capricieuse dans l'après-midi, les navettes mises en place par l'association sports loisirs ont rencontré un vif succès pour accéder depuis les parkings éloignés aux portes du vide-greniers.

Le vide-greniers fait encore le plein de visiteurs

Montigné-le-Brillant — La pluie n'a trop gêné le plaisir qu'il y avait, hier, à flâner dans les rues du village. 700 exposants étaient présents pour le vide-greniers le plus important de la Mayenne.

L'événement



Pascal, l'un des nombreux bénévoles qui participaient à ce vide-greniers.

10 000 visiteurs étaient attendus, hier, dans les rues de Montigné-le-Brillant pour le vide-greniers organisé par l'association sports et loisirs de Montigné (ASLM). Combien était-il en réalité ? Il faudra attendre quelques jours pour le savoir. La circulation à l'approche du bourg n'était pas simple pour les voitures, mais la création de navettes a sans doute facilité l'accès au vide-grenier. Si bien, qu'aux dires des habitués, la foule n'était pas moins importante que l'an dernier malgré quelques averses.

Des jouets et objets de collection

Car le vide-greniers de Montigné c'est un peu comme la Samaritaine. On trouve de tout grâce à la présence des 700 exposants répartis dans plusieurs rues. Des vêtements en quantité, des jouets, des livres et des disques, des outils mais aussi des objets de collections comme des pin's et des capsules de champagne.

« Ce genre d'objet est recherché,



Par endroits, il y a tellement de monde qu'il devient difficile de circuler entre les stands.

croyez-le bien, insiste Suzette une exposante de Laval qui vient là depuis six ans. « J'étais installée dès 6 h du matin. A cette heure-là, il y a déjà des brocanteurs qui sont à la recherche des bonnes affaires. »

Après les passionnés qui se lèvent tôt, viennent les familles et les promeneurs. « Les gens achètent, ob-

servent Lydie, une exposante qui vient de Fougères pour vendre des jouets. **C'est la première fois que je participe à ce vide-greniers. Et je suis satisfaite. Je reviendrais.** »

Achats et ventes se font dans la convivialité. « **C'est vraiment le terme. Et c'est un vrai plaisir de se promener entre les stands** », sourit

un bénévole. Pourtant, c'est aussi du travail.

Hier, les bénévoles, reconnaissables à leur tee-shirt jaunes, étaient partout. Et parfois surmenés.

Comme au stand buvette et friperie devant la mairie. Mais c'est la rançon de la gloire !